

## PINTORA CUBANA EN TEATRO RUBEN DARIO

El martes 17 de agosto será inaugurada la Exposición de la famosa pintora Dulce H. Beatriz, en el Teatro Nacional. Rubén Darío.

Dulce H. de Beatriz (nee, Dulce Hernández Moreno de Ayala) descendientede familia española, nació en La Habana Cuba en 1931.

Estudió pintura y escultura en la Escuela Nacional de Bellas Artes "San Alejandro" en La Habana.

La Escuela Nacional de Bellas Artes "San Alejandro" fué fundada por España en 1818, siendo Goya y el Duque, Luis Felipe de Orleans los que recomendaron y comisionaron al pintor Juán C. Vermay (discípulo de David) para establecer dicha escuela, siendo sus deseos que ésta mantuviese el alto nivel cultural de las escuelas europeas.

En 1956, Dulce H. de Beatriz obtuvo su título con el record académico más elevado jamás obtenido por otro estudiante, desde la fecha de su fundación, (datos oficiales obtenidos por las investigaciones realizada en los archivos de la Escuela). En seis años de estudios fué premiada con once primeros premios, un segundo y un tercero más la Bolsa de Viaje.

Siendo informado el Presidente de la República firmó un decreto donde se le concedía a dicha pintora ampliar sus estudios en Europa, mediante una beca por tiempo ilimitado.

En 1956 ofreció una exposición en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de La Habana donde le fué otorgada la Medalla de Oro de La Habana.

Viajó a España, pintó en Galicia, Madrid, Toledo y Segovia. En Madrid tomó cursos especiales relacionados con Técnicas y Procedimientos, en el Museo del Prado realizó estudios de Apreciación Artística.

Entre sus exposiciones más importantes figuran las siguientes: Salón de los Pasos Perdidos en el Capitolio Nacional de La Habana, Salón de los Espejos del Palacio Presidencial, Ayuntamiento de La Habana, Academia de Artes y Letras, Segunda Biennale Internacional de Arte de La Habana, Casino Español de La Habana, Círculo de Bellas Artes y Salón Nacional.